

Aus dem Sumpf der Sumpflume taucht das Geisterschiff der Piratenpartei auf...

Die "Piraten" haben den jüngsten Spitzenkandidaten zur Kommunalwahl im Weserbergland

Hameln (wbn). Constantin Grosch heißt der Spitzenkandidat der „Piratenpartei“ zur Kommunalwahl am 11. September im Landkreis Hameln-Pyrmont. Er ist 18 Jahre alt und damit mit Abstand der jüngste Spitzenkandidat einer hier im Weserbergland antretenden Partei.

So jung wie die Piraten, gibt sich keine politische Gruppierung. Diese hat jetzt auch einen neuen Vorstand und die Kandidaten ihrer Piratenpartei Hameln-Pyrmont zur Kommunalwahl 2011 bestimmt. Am Sonntag fand in der Sumpflume der Parteitag des Kreisverbandes Hameln-Pyrmont der Piratenpartei statt. Dabei wurden ein neuer Vorstand sowie die Kandidaten für die Kommunalwahl im September 2011 gewählt. Neuer Parteivorsitzender und Spitzenkandidat für den Stadtrat Hameln und den Kreistag Hameln-Pyrmont ist der 18-jährige Constantin Grosch. Als stellvertretender Vorsitzender wurde Jörgen Sagawe in seinem Amt bestätigt.

Fortsetzung von Seite 1

Auch der Schatzmeister, Matthias Hackbarth wurde wiedergewählt und wird daher die Finanzen ein weiteres Jahr verwalten. Beisitzer wurden der bisherige Vorsitzende Lars Reineke und der Bad Münderaner Johannes Lange. Aber nicht nur Personenwahlen standen auf dem Programm, es wurde auch über zwei Satzungsänderungsanträge entschieden. Neben einem eher formellen Antrag ging es auch darum, die Transparenz der Parteiarbeit zu erhöhen. So verpflichtet sich der Kreisverband Hameln-Pyrmont, Spenden an die Piratenpartei und deren Herkunft offenzulegen. Dies zeigt, dass die Piraten auch innerparteilich Transparenz vorleben und neben dem schon öffentlichen Kassenbuch und Kontostand kontinuierlich an deren Weiterentwicklung arbeiten. "Der Einzug vieler Piraten in die Kreisräte bei den Kommunalwahlen in Hessen zeigt uns, dass es auch in Hameln-Pyrmont realistisches Ziel ist, mit mindestens je einem Piraten in die kommunalen Parlamente einzuziehen," äußerte sich Constantin Grosch nach seiner Wahl zum Vorsitzenden.

5. April 2011 - Piraten treten zur Kommunalwahl im Weserbergland an

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 05. April 2011 um 11:54 Uhr

"Unser Bundestagswahlergebnis von 1,8% für die Region Hameln-Pyrmont gilt es auszubauen. Dabei wird uns sicherlich das Wahlrecht ab 16 Jahren zugute kommen, aber auch, dass wir nicht mit der Fünf-Prozent-Hürde zu kämpfen haben werden," so Grosch weiter. "Wichtig ist uns generell, jüngere Wählerinnen und Wähler anzusprechen, da wir ihnen die Bedeutung der Mitbestimmung auch auf kommunaler Ebene vermitteln möchten."

Als weiterer wichtiger Punkt auf der Tagesordnung stand daher die Aufstellung der Kandidaten für die Kommunalwahl an, um die personellen Weichen für den Kommunalwahlkampf 2011 zu stellen. Die Inhalte des Wahlprogramms können in den kommenden Wochen und Monaten im Austausch mit interessierten Bürgern erarbeitet werden. Eine entsprechende Möglichkeit zur Mitarbeit wird es in Kürze auf der Homepage (www.piraten-hameln.de) geben, sowie weitere Informationen zu den aufgestellten Kandidaten.

Die Ergebnisse in der Übersicht:

Stadtrat Hameln:

Listenplatz 1: Constantin Grosch (Wahlbereich 2)

Listenplatz 2: Matthias Hackbarth (Wahlbereich 5)

Listenplatz 3: Jörgen Sagawe (Wahlbereich 4)

Listenplatz 4: Michaela Hackbarth (Wahlbereich 6)

Listenplatz 5: Björn Wosnitza (Wahlbereich 3)

5. April 2011 - Piraten treten zur Kommunalwahl im Weserbergland an

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 05. April 2011 um 11:54 Uhr

Listenplatz 6: Lars Reineke (Wahlbereich 1)

Kreistag Hameln - Pyrmont:

Listenplatz 1: Constantin Grosch (Wahlbereich 6)

Listenplatz 2: Matthias Hackbarth (Wahlbereich 2)

Listenplatz 3: Jörgen Sagawe (Wahlbereich 5)

Listenplatz 4: Johannes Lange (Wahlbereich 8)

Listenplatz 5: Torben Friedrich (Wahlbereich 3)

Listenplatz 6: Lars Reineke (Wahlbereich 4)

Ortsrat Bakede-Böbber-Egestorf:

Listenplatz 1: Johannes Lange

5. April 2011 - Piraten treten zur Kommunalwahl im Weserbergland an

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 05. April 2011 um 11:54 Uhr

Gemeinderat Coppenbrügge:

Listenplatz 1: Torben Friedrich

Vorstand:

Vorsitzender: Constantin Grosch, 18 Jahre, Hameln, Schüler

Stellvertretender Vorsitzender: Jörgen Sagawe, 19 Jahre, Hameln, Schüler

Schatzmeister: Matthias Hackbarth, 33 Jahre, Hameln, Softwareentwickler

Beisitzer: Johannes Lange, 31 Jahre, Bad Münder

Beisitzer: Lars Reineke, 36 Jahre, Hameln, Systemadministrator

5. April 2011 - Piraten treten zur Kommunalwahl im Weserbergland an

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 05. April 2011 um 11:54 Uhr

Weitere Ämter:

Kassenprüferin: Michaela Hackbarth

stellv. Kassenprüferin: Heike Ritterstaedt